



Minvu O'Higgins

Familias de San Fernando recibieron llaves de sus viviendas

Los beneficiarios pertenecen a los comités San Roque de Roma, San José y el Carmen de Los Lingües. Los tres proyectos son parte del Plan de Emergencia Habitacional del Minvu.

Un total de 83 familias de los comités San Roque de Roma, San José y el Carmen de Los Lingües, en San Fernando, recibieron las llaves de sus viviendas en emotivas ceremonias. Los proyectos habitacionales, impulsados por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) a través de los programas Fondo Solidario de Elección de Vivienda (DS49) y Habitabilidad Rural (DS10), fueron diseñados con un enfoque que prioriza la eficiencia energética y contempla una superficie superior a los 55 m².

Las ceremonias contaron con la presencia de la delegada presidencial de Colchagua, Marta Pizarro, quien destacó la relevancia de estas iniciativas para el desarrollo de las comunidades. "Es muy importante lo que está ocurriendo aquí en la zona rural de San Fernando, porque, precisamente, un día como hoy hace tres años, el Presidente Gabriel Boric estuvo con estos tres comités de vivienda y se comprometió a que, durante su Gobierno, esto iba a estar listo, entregado y disponible para los vecinos y vecinas. Hoy podemos decir que hemos



cumplido".

Por su parte, Daniela Flisfisch, encargada nacional del Plan de Emergencia Habitacional, enfatizó: "Estamos hoy día en el sector rural de la comuna de San Fernando, entregando 83 viviendas para familias que han esperado, incluso, más de 20 años por acceso a una

vivienda. Estos tres proyectos son parte del PEH de la región de O'Higgins, que ya tiene un 64% de avance en su meta. Felicitamos al Serviu, a la Seremi y, por supuesto, a las familias que han demostrado una perseverancia destacable para alcanzar este logro".

LOS DIRIGENTES

Alejandra Durán, dirigente del comité San Roque de Roma, destacó: "Estoy muy contenta y tranquila de haber hecho feliz a todos los vecinos. Llevábamos mucho tiempo esperando este momento, y hoy finalmente se concreta con una hermosa ceremonia".

David González, presidente del comité San José de Los Lingües, manifestó: "Hoy



se materializa una espera histórica. Nuestro proyecto fue uno de los más extensos en San Fernando. Sin embargo, el compromiso del Presidente Boric, quien estuvo aquí en enero de 2022, se cumplió, y estamos agradecidos de él y su equipo por sacar adelante nuestras casas".

Sergio Pardo, presidente del comité El Carmen de Los Lingües, agregó: "Tuvimos

muchos inconvenientes, pero el momento llegó, y hoy tenemos nuestras casas tras una ceremonia muy especial".

Este logro refuerza el compromiso del Minvu y sus equipos con las familias de la región, promoviendo el acceso a viviendas dignas y cumpliendo con el desafío de mejorar la calidad de vida de quienes más lo necesitan.



EMPASTES

FRANCISCO BECERRA

Llamar
al 989559788

Empastes de libros, tesis, otros